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議席 氏　　名

20 藤浪　清司 1 下水サーベイランス（疫学調査）について

（所要時間６０分） (1) 感染症の状況把握のため、下水サーベイランス（疫学調査）を導入

公　明　党 しては

2 ＡＥＤについて

(1) 公共施設のＡＥＤ設置状況と使用状況

(2) プライバシーを守るためのＡＥＤシート（三角巾）設置について

3 市民にやさしい窓口について

(1) 窓口での案内、福祉事業所等のパンフ等設置について

4 税外収入確保について

(1) 広告収入等の現状について

(2) 今後の取り組みについて

24 薮田　啓介 1 最高に住みやすいまち　すずか

（所要時間４５分） (1) 子育て支援について

市 民 の 声 ① 鈴鹿市ファミリーサポートセンターの現状と課題について

② 啓発と市民参加について

③ 保育所入所選考基本指数について

 (2) 地域交通について

① 自分事として移動手段について

② 代替のきかない移動支援について

25 中西　大輔 1 西部地域の取り組みについて

（所要時間４５分） (1) 現在の状況はどうなっているか

市 民 の 声 (2) 公共施設等適正管理推進事業の活用は

(3) 複合的な公共施設の整理について

(4) 市及び県マスタープランとの関係について

2 市民参画について

(1) 市民参画に対する考えを問う

(2) 市民参画条例制定を問う

1 松葉谷光由 1 少子化対策について

（所要時間３０分） (1) 若者の婚活について

新 緑 風 会 ① 鈴鹿市の婚活支援の現状について

② 今後の取り組みについて

(2) 子ども医療費助成制度について

4 藤井　栄治 1 中勢バイパスについて

（所要時間４５分） (1) 中勢バイパス開通による都市マスタープランについて

市 民 の 声 (2) 中勢バイパスの平面交差について

(3) 中勢バイパスの渋滞対策について

(4) 中勢バイパス工事中における市道修繕について

2 燃料電池自動車について

(1) 鈴鹿市で導入した燃料電池自動車の総事業費及び維持費について

(2) 鈴鹿市水素社会ロードマップについて

(3) 水素社会に向けて鈴鹿市の取り組みについて

3 おもいやり駐車場について

(1) 鈴鹿市の今後の方針について
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3 曽我　正彦 1 地域公共交通について

（所要時間４５分） (1) デマンド交通実証運行事業について

新 緑 風 会 (2) 地域の実情に応じた移動手段確保のための手引書について

2 遊休農地の解消について

(1) 遊休農地の現状と解消に向けた施策展開について

(2) 非農地判定の状況について

13 田中　淳一 1 公共施設の課題について

（所要時間４５分） (1) 斎苑施設について

市 民 の 声 ① 火葬炉の課題について

② ペット火葬について

(2) 本庁舎空きスペースについて

① ２階フロアの利活用について

② １階・２階を結ぶ階段のエスカレーターについて

(3) 応急診療所について

① 小児救急医療施設の充実について

10 高橋さつき 1 自衛隊への名簿提供について

（所要時間４５分） (1) 18歳と22歳の市民の名簿提供する根拠について

諸派（日本共産党） (2) 対象者の個人情報保護について

(3) 名簿提供を取りやめることを求める

2 保育行政について

(1) 保育所（園）・認定こども園利用選考基準の課題について

(2) 発達障がいがある児童の受け入れについて

(3) 休日保育の課題について

9 石田  秀三 1 新交通システムについて

（所要時間４５分） (1) 市民アンケートの内容と、利用方法

諸派（日本共産党） (2) 実証運行の進め方

2 健康保険証について

(1) 被保険者市民の医療を受ける権利の保障を

3 サッカーチームへの支援について

(1) 11月６日の市長記者会見での発言について

(2) 本年２月の協定解除に至る経過について

5 矢田真佐美 1 農林水産業の後継者不足について

（所要時間４５分） (1) 農林水産業の後継者の現状について

無　所　属 (2) 後継者不足の今後の取り組みについて

2 安心・安全な子育て支援の現状と課題

(1) 市内の幼稚園や保育園（所）の現状

① 鈴鹿市における就学前施設の利用状況について

(2) 放課後児童クラブの利用状況と課題について
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19 池上　茂樹 1 学校教育について

（所要時間６０分） (1) 義務教育学校について

公　明　党 ① 本市の考えについて

② 稲生小学校について

③ 白子中学校について

(2) 心の健康授業について

① 本市の取り組みについて

② 今後の取り組みについて

(3) 体育館のエアコン整備について

① 現状と今後の整備計画について

② 補助金を活用したエアコン整備について

2 防災について

(1) 防災協定について

① 現状と今後の計画について

(2) 感震ブレーカーについて

① 設置効果と本市の考えについて

② 設置助成の考えについて

(3) 備蓄品について

① 本市の現状について

② 備蓄の日制定について

21 市川　哲夫 1 鈴鹿市南部の小規模校の統廃合の件

（所要時間６０分） (1) これまでの経緯及びコンセンサスについて

れ い め い (2) 準備の進捗状況

① 施設整備

② スクールバスの運用

(3) 今後の取り組み

2 地域活性化について

(1) 取り組みの現状について

① 鈴鹿南部地域について

28 野間　芳実 1 小中学校の適正配置について

（所要時間４０分） (1) 児童生徒数の推移等について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 小規模校や複式学級について

(3) 学校統廃合について

11 田中　　通 1 児童・生徒が安心して過ごすことができるための学級のあり方につい

（所要時間４５分） て

れ い め い (1) 児童・生徒への対応

(2) 教員が指導力を十分に発揮するための対応

(3) 学級を支える連携体制について

2 小中学校と教員への支援体制について

(1) 現状

(2) 今後の対応策

3 鈴鹿市のイベント施設におけるセキュリティ対応について

(1) 防犯面での対応

(2) トイレの利用区分
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12 市川　　昇 1 鈴鹿市の都市計画について

（所要時間４５分） (1) 新都市マスタープラン策定の上での市の見解について

　 市 民 の 声 (2) 実情に応じた都市計画への市の対応について

(3) 都市計画における将来的な企業誘致に対する施策について

2 鈴鹿市職員の資質について

(1) 今回の個人情報漏洩の記事における「課税措置」の内容について

(2) 個人情報漏洩についての市の見解並びに今後の調査について

(3) 今回の出来事を踏まえて市職員の資質向上に向けての対処及び施策

について


